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PAUTA

DATA: 07 de março de 2024.
HORÁRIO: 14:30 às 17:30 horas
LOCAL: Presencial (Sala de Reuniões, nº 007, térreo da Sede do MAPA –
Esplanada dos Ministérios, bloco D, Brasília/DF) ou videoconferência (link: 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%
3ameeting_YWZmMmZiMTYtYTlmZi00NGZhLTg4OWYtMjc5ZmYxMjU5ZWEz%
40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%229367b38e-17eb-4358-
a665-5ca5bdfaf0c2%22%2c%22Oid%22%3a%
22db80fadd-5128-4e17-931a-9f19b12ecf6e%22%7d

14h00 - Abertura da Reunião Ordinária: Senhor Antonio Carlos Carvalho 
Gerin - Presidente da CSCPBN,  
  
14h25 - Avisos da Secretário/Interino da CSCPBN - Marcos Fernandes Martins 
  
14h30 - Ofício da SRB para a CSCP BN, com sugestões de pontos de pautas: 

Frente aos fatos narrados solicitamos em caráter de urgência a rápida 
operacionalização da PGPM/PEPRO para a safra atual que de janeiro a julho 
tem o seu pico de produção observando os seguintes pontos: 
• Retirar o limite por arrematante dos leilões de PEPRO que inviabilizam a 
participação do 
médio e grande produtor; 
• Defender recursos da ordem de R$ 200.000.000,00 para borracha natural, na 
portaria 
de PEPRO para o ano de 2024;  
• Retirar desta portaria obrigações que não são da alçada do produtor rural, 
como por exemplo documentos da empresa compradora da borracha; 
• Medidas anticíclicas da Política de Garantia de Preços Mínimos (seja 
implementada quando necessário) com o cenário atual em 2024, ser 
operacionalizadas rapidamente; 
• CONAB: Calcular e publicar o preço mínimo do GEB-10 (borracha 
comercializada pela indústria após o beneficiamento); 
• CONAB: Calcular e publicar o preço de paridade de importação da borracha 
natural, GEB-10 em seu contratipo mundial a TSR-20. Considerando para 
todos os efeitos a borracha importada e colocada no pátio da indústria 
pneumática nos seus principais polos industriais em São Paulo, Bahia, Paraná e 
Rio de Janeiro; 
• Fortalecimento da CSBN – Câmaras Setorial da Borracha Natural, e trazer 
demais elos da cadeia produtiva para a CSBN – MAPA; 
• Ministério da Defesa – Declarar borracha natural insumo estratégico; 
• Propositura para execução de uma PL na lei existente de Produtos Estratégicos 
de Defesa, incluir uma categoria de: “Insumos Estratégicos” na política existente 
do Ministério da Defesa que trata Produtos Estratégicos os insumos 
estratégicos; 
• Atuação em conjunto ao Ministério da Agricultura, nas ações que viabilizem a 
Monetização do Carbono, das florestas plantadas; 
• Atuação junto ao MAPA, que destinem recursos para pesquisa e inovação na 
heveicultura, via EMBRAPA Cerrados; 
• Plano Safra: Taxa de Juros e Seguro Rural, definida para a produção da 
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OBSERVAÇÕES: 
                                                          Memória da Reunião.

O presidente Antônio Gerin, abriu a reunião cumprimentando e agradecendo a todos, 
informando que a pauta da 56 RO, consistiria, na leitura de cada proposta de pauta 
apresentada anteriormente, em seguida passou a palavra para o Senhor Leandro - CGAC

Leandro - Um recadinho aqui da nossa administração, dos nossos secretário Neri gueller e 
do nosso ministro Carlos Fávaro, esse ano para as câmaras setoriais e temáticas que é  um 
ano, parlamentar um pouco curto, mas um ano de muito trabalho. Um um pedido da casa 
aqui para as câmaras é que a gente possa não só essa Câmera, mas todas as 39, que elas 
possam fazer ao longo desse 2024,  trabalhos que possam resultar em alguma entrega no 
fim do ano. Essa entrega seria, por exemplo, um plano nacional de borracha para o 
conselho, para a produção, para revitalizar a produção.

Marcelo Pricoli - Gostaria que você passasse para mim, por favor, por e-mail a os temas, 
né?

Presidente - Pois não.

Marcelo Pricoli - E aí eu vou ver com, vou verificar a disponibilidade do Kurt que o nosso 
presidente executivo aqui, a gente agenda sem problema nenhum.

Presidente - Tá certo, porque na verdade vamos estudar um jeito da Dany poder nos ajudar 
a sair dessa crise, tá certo? 
Então eu passo para você, você me diga o dia e a hora podemos nos encontrar aqui em 
Brasília, na nessa sala mesmo aqui e fazer essa reunião é pro bem, não tem?

Marcelo Pricoli - Tá, na verdade.
Presidente - Não tem nenhuma maldade, não tem nenhuma segunda intenção embarcada 
nisso aí. Precisamos resolver essa crise, sabe?

Marcelo Pricoli - Não, sem dúvida. Até porque a crise aqui, se você você tem ideia, né?
Marcelo Pricoli 1 hora 45 minutos 49 segundos. Hoje, o mercado brasileiro de pneus é 6065, 
de impor percentual.

Eduardo Sanchez - E?

Marcelo Pricoli - É importado e 3035 nacional o, né?

Presidente - Certo?

Marcelo Pricoli - O negócio tá Sério, você não tem. Imagina se eu fechar 2 fábricas aqui? s
Continua a vir, pelo menos 2 fábricas fecham, então o cenário é é crítico.
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Presidente - É, não vamos, vamos acertar pra ir.
Marcelo Pricoli - A gente está tentando de todas as formas e é muito importante ter o apoio 
aí do mapa também, né? Porque a gente vai do nosso lado do Ministério da indústria, com 
certeza, entre outros ministérios. Mas o cenário é Sério, é crítico que é?

Presidente - E é, não.

Marcelo Pricoli - Não sei o que pode acontecer nos próximos meses.

Presidente - É, eu reconheço isso. Estou muito preocupado com isso. Queria sair dessa 
discussão bastante comum a respeito de mercado dessas coisas todas e fazer algumas 
colocações. E eu vi de vocês outras colocações. em sem rodeios, entendeu? Nós 
precisamos resolver isso, é a sobrevivência, sua e nossa, aquela música, o abraço dos 
afogados não vai dar certo, né? Vamos, vamos nos salvar, tá certo?

Marcelo Pricoli - Certo? Com certeza.

Presidenete - Então eu vou.

Marcelo Pricoli - E não é só a borracha, é toda a cadeia, não é?

Presidente - É, mas está muito bom, então eu agradeço a sua boa vontade.

JOSÉ FERNANDO C. BENESI - E exato. Vou encaminhar esse e-mail aqui pela Câmara 
setorial para vocês e você tem alguma sugestão de data? Não.

Marcelo Pricoli- Não, não posso, sugere a pauta. A gente vê aqui o melhor dia e vamos, 
vamos tentar marcar.

Presidente - Combinado? Então, agradeço a boa vontade aí. E vão encerrar, então, antes 
queria fazer uma homenagem às mulheres sangradora, que tanto sofrem no setor. Quanto 
os homens e minhas homenagens a ela nesse dia de de no Dia da Mulher, tá certo? 
Então eu encerro a reunião a 56ª reunião, agradecendo a todos e mais que agradecer a 
presença de todos. Agradecer essa Harmonia com que essa reunião se desenvolveu muito 
obrigado, abraço a todos. Até dia 10 de abril.

JOSÉ FERNANDO C. BENESI - Parabéns, jairinho, excelente reunião.
sala de reuniao

APROVAM E ASSINAM ESTA MEMÓRIA 
Nome Assinatura 

Presidente: Antônio Carlos Gerin
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Secretário: Marcos Feernandes Martins
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